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Одна умная, а, главное, правильно реализованная идея имеет огромную силу. Найдите достаточное количество заинтересованных в этой идее людей, и они начнут самостоятельно ее распространять. Эта система называется вирусный маркетинг. Остается лишь понять, как заставить его работать на себя. В этой статье мы разберем несколько способов вирусного маркетинга, обозначая сильные стороны каждого из них.

Данный материал вы также сможете найти в чатах форума о SEO (http://forums.seochat.com/search-engine-optimization-28/viral-marketing-lets-all-get-rich-351817.html). Именно этот материал и вдохновил меня написать статью. Давайте же углубимся в изучение данной темы. Возможно, некоторые элементы этих кампаний могут быть применимы и к вашему бизнесу.

После небольшого обзора всех описанных методик, Википедия обращает внимание также на компанию Dropbox. Компания известна тем, что предлагает своеобразный сервис хранения данных онлайн. Например, если ваш друг зарегистрировался в компании посредствам вашей реферальной ссылки, вы оба получаете дополнительный объем для хранения информации. Если вы как пользователь Dropbox вели свой блог, вы всегда имели возможность вставить в него ссылку для тех, кто хотел бы зарегистрироваться в компании. И если сторонние пользователи имели желание зарегистрироваться, то почему бы им не использовать вашу ссылку? Так или иначе, вы и они получали дополнительную серверную память. Обе стороны оказывались в выигрыше.
Это отличная возможность задействовать тех, кто уже зарегистрирован, в качестве тех, кто может привлечь новых пользователей. Вам нужно всего лишь позволить выиграть как действующему пользователю, так и новому.  Эта тактика стара как мир, но современный  блоггинг дает ей второе дыхание.

Захватывающее видео может стать одним из лучших методов вирусной рекламы и проект  Dothetest.co.uk тому подтверждение. Задача сайта – обратить внимание водителей на движение велосипедистов, которые часто становятся жертвами невнимания. Их видео демонстрируют объекты, на которых вы сосредотачиваетесь, но которые, однако,  внезапно пропадают, хоть вы не успели и глазом моргнуть. Секрет в том, что вы ДЕЙСТВИТЕЛЬНО упускаете предмет из виду, даже несмотря на то, что максимально сосредотачиваетесь на нем. 
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The right idea paired with the right execution carry incredible power. Get enough people interested and they'll start spreading it themselves. That is the essence of viral marketing. So how can you put that to work for you? In this article we'll take a look at a few viral marketing ideas and see what elements help make them stand out.

You can find many of these ideas on a thread devoted to them on SEO Chat's forums (http://forums.seochat.com/search-engine-optimization-28/viral-marketing-lets-all-get-rich-351817.html). That thread inspired this article. So let's dive in and look at some of the suggestions. Perhaps some of the elements that work for these viral campaigns can be put to work for your business.

After a summary of items covered by Wikipedia under viral marketing, Dropbox was mentioned. This company provides an online storage service, and if a friend of yours signs up through a referral from you, you both get additional storage. If a Dropbox user maintained a blog, they could always blog about the service and include the referral link, allowing strangers to sign up. If the stranger was inclined to sign up for the service anyway, there was no reason NOT to use the link - after all, they'd get additional storage for free. It's a "double incentive" of sorts.

This is a good way to get people who already use your service to sign up more people: give both the current customer and the new customer something for free if the new customer signs up. This tactic is as old as the hills, but the ability to spread referral codes through blogs and other social media gives it new momentum.

A compelling video seems to be one of the best ways to get the word out about something. Dothetest.co.uk takes this approach in spades. The website tries to encourage motorists to watch out for cyclists, by showing that it's easy to miss something you're not watching for. Their videos make this clear by setting you up to pay attention to one thing - and then sneaking in something you wouldn't think you'd miss. The trick is, you DO miss it, even though it was actually there.
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